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锦旗背后的温情故事

坊门街社区助力患儿战胜罕见病
本报讯（记者 龚舜 通讯员 王晏宁）

近日，府山街道坊门街社区迎来了一幕温馨
而感人的场景。小女孩六六（化名）在家人
的陪伴下，满心喜悦地将一面绣有“系民情
解民忧 排民困暖民心”字样的锦旗递到社
区党委书记余黎莉手中。大病初愈的六六
笑容灿烂，家人的眼中饱含热泪，不停地向
社区工作人员们表达着诚挚谢意。

记者了解到，几个月前六六不幸被确
诊患上一种罕见疾病，并伴有化脓性脑膜
炎等 16种并发症，转至浙江大学医学院附
属儿童医院 ICU治疗，自费医疗费用高达
12万元，高昂的治疗费用让这个本就不富
裕的家庭陷入了前所未有的困境。六六的
家人心急如焚，四处奔走却仍一筹莫展，就
在走投无路之际，坊门街社区向他们伸出了
援手。

得知这一情况后，坊门街社区迅速行
动，工作人员和志愿者们第一时间筹备爱心
募捐活动。让人欣慰的是，社区的爱心号召
很快得到了积极响应，居民们纷纷慷慨解
囊，有的捐款，有的捐物，更多的人通过积极

转发募捐信息，带动身边的亲朋好友共同参
与到这场爱心接力中来。

此外，坊门街社区还积极联系爱心商
会、链接社会资源，帮助六六获得了儿童医
疗救助项目支持，为她争取到了更多的治疗
资金。在社区和热心组织、个人的全力推动
下，六六的治疗费用问题很快得到了解决，
治疗也得以顺利进行。

经过几个月的治疗和康复，令人振奋的
好消息终于传来——六六顽强地战胜了病
魔！身体恢复后，六六随家人第一时间来到
社区，送上这份饱含感激之情的锦旗。

余黎莉告诉记者，看到六六恢复健康，
社区全体人员都倍感欣慰，同时对于大家对
社区的信任非常感动，“感谢大家毫不犹豫
地相信，并伸出了援手！我的同事们都感受
到了满满的幸福！”

六六爸爸张先生一直难掩激动的心
情，他告诉记者：“重获新生的不仅是我女
儿，也有我和我们这个家，我将以身作则回
馈社会，将她培养成一个对社会有用的
人。”

本报讯（通讯员 严
嘉慧 祝玲飞 文/摄）“阿
姨，这个药过期一年了，我
登记一下就给您换小礼
品。”近日，柯城区衢化街
道昌苑社区党委联合浙医
健衢州医院（浙江衢化医
院）组织开展家庭过期药
品回收活动。

活动现场，医生与在
场居民分享安全用药常
识，讲解过期药品的危害，
呼吁大家将家中过期药品
送来回收。居民任仙花拎
着一袋过期药品交给社区
工作人员，从创可贴到高
血压药，再到腹泻药、感冒
药，大大小小装满一塑料
袋。工作人员对任女士带
来的过期药品进行逐一清
点、登记，放进回收箱，并
为她兑换了纸巾和家庭小
药箱。

“这都是我前两年陆陆续续买
的，有时重复购买了同一种药物，导
致药品剩余了不少，放着放着就过
期了。”任女士告诉记者，过期药品
也不敢继续吃，扔掉又怕被不法分
子收走进行二次销售，不知如何是
好。听说过期药品可以回收集中处
理后，就将家里的过期药一起送了
过来。

“过期的药物，在外观上可能看
不到明显的变化，但有效成分往往
已经降低，失去疗效，甚至发生化学
结构的变化，产生较大的毒副作
用。严重时，还可能引起肝肾损害，
或者心脑血管疾病。所以，平常购
买药品，应查看药品的有效期及储
存方法，避免过多囤积。”衢化医院
医生提醒道。

昌苑社区主任董琳琳表示，回
收的药品贴上标签后将统一运输至
专业的弃置废物处理公司，进行无
害化销毁，从而减少过期药品对环
境的危害。

下一步，昌苑社区将加强与医
院、药店等合作，定期开展家庭过期
药品回收活动，建立药品回收积分
制度，同时加强入户宣传教育，让居
民了解药品过期后可能带来的危
害，并鼓励居民主动参与过期药品
回收工作，为居民的健康保驾护航。

本报讯（记者 吴红梅 报道组 郑晨
通讯员 方笑）“社区、业委会、物业公司、
十里丰监狱离退休第四党支部四方联动，
让沐霞小区首部多层加装电梯顺利完成。”
日前，柯城区白云街道灵溪社区党支部书
记余龙梅欣喜地表示，该小区首部加装电
梯——2幢二单元电梯已运行近一个月，
小区 6幢一单元加装电梯也在紧锣密鼓施
工中。

“有电梯上下楼轻松多了，一天能跑好
几趟。”沐霞人家小区 2幢二单元的银灰色
电梯外观简约大气，住户王先生手提菜篮，
笑着走进电梯。

今年 4月，响应老旧小区加装电梯政
策，白云街道选定建于 2007年、多层楼栋
较多、原为十里丰监狱员工安置房、老年
化率达 35%的沐霞人家作为推进加装电
梯的范例。2幢二单元达到本单元三分之
二户数参与、四分之三户数同意的要求，
成为小区首部加装电梯的楼栋。9月初开
工挖基坑、养护，10月初安装框架，10月
底电梯投用。

2幢二单元电梯投入使用以来，居民反

响较好，其他楼栋居民纷纷前来参观。为
此，社区推出一个月的试乘体验服务。为持
续推进加装电梯工作，社区、业委会、物业企
业、十里丰监狱离退休第四党支部多方继续
做好协同，积极引导党员志愿者参与，为居
民提供政策咨询等服务，推进加梯矛盾纠纷

“一对一”“面对面”协调解决，形成政府主
导、多元参与的格局。

之后，6幢1单元住户筹齐加梯金额，该
单元加梯工作也驶入“快速道”。 6幢一单
元 4楼某住户不愿承担加梯费用并承诺不
使用电梯，其费用需由其他住户分摊。为了
达到加装电梯的金额要求，在十里丰监狱离
退休第四党支部书记吴卫东的多次协调下，
三、四、五层分别有一户住户主动按比例分
摊费用，其中 6幢 5楼住户傅金华分摊了一
万多元。“市、区住建部门提供政策扶持，赶
上了好时候，花这个钱值当。”傅金华今年
83岁，很支持加装电梯。

白云街道相关负责人表示，围绕阶段性
开展、整体推进的加装电梯总目标，社区也
同步推进加梯政策宣传，用“深度服务”换取
居民的“幸福温度”。
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老旧小区幸福“梯”升

经过排位赛、预赛的激烈角逐，12月1日上午，2024中国汽车场地越野锦标赛（总决赛）
迎来决赛阶段，来自全国各地50余名车手在柯城区九华乡汽车场地越野赛赛场一决雌雄。

中国汽车场地越野锦标赛（COC）是由中国汽车摩托车运动联合会主办的国家A级汽车
赛事之一，创办于2003年，已成功举办21年。今年，2024年中国汽车场地越野锦标赛（总决
赛）首次落地柯城，是COC创办以来的第154场比赛。 记者 刘芸 报道组 周云奇 郑晨 摄

场地越野高手激战柯城

居民用过期药品换小礼品。


